
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職した後も、相談に乗ってくれる先生がいます。  

平成２３年度修了生  

野中  太陽さん  

（株）日本システム家具勤務  

 

 
 

◎本学院を選んで良かったこと。  

デザイン木工科を選んで本当に良かったと感じています。  

ここで学んだカンナの仕込み方やノミの研ぎ方などの基本的な技術は、

仕事に大いに役立っています。また、実際の家具づくりの経験を積むこ

とができたことも、自信を持って仕事に臨む力になっています。  

 

◎これからの夢（目標）  

将来の夢は、より高度な製作技術を磨き、お客様に満足していただける

ような家具を提供することです。また、最先端の素材や工法を取り入れ

つつ、より美しく、愛着を持てるような家具を作っていくことが目標で

す。  

 

◎これから本学院の入学を希望する後輩に一言  

デザイン木工科は素晴らしい学びの場です。基本的な技術から応用まで

幅広い知識を身に付けることができ、将来の仕事に大いに役立つと思い

ます。自分の創造力や技術を最大限に伸ばし、業界で活躍するための第

一歩として、ぜひ本学院の入学を検討してみてください。ご縁があれば、

あなたと働けるのを楽しみにしています。  

◎現在のお仕事の内容を教えてください。  

家具製作と取付け業務を行っています。

居宅や学校、こども園など、様々な現場

で家具の設置作業を担当しており、お客

様のニーズに合った家具を提供できる

よう日々邁進しています。  


